

Bilderimpressionen vom Tanzabend mit the papas

Geschrieben von: Stefan Briel

Sonntag, den 06. November 2011 um 19:00 Uhr



Ein weiterer Höhepunkt des 150. Jubiläumsjahres der TSG Giengen 1861 e.V. war die Tanzveranstaltung mit „the papas“ am 5. November 2011 in der Walter-Schmid-Halle.

Begrüßt wurden die Gäste mit einem Glas Sekt und einer schön geschmückten Halle. Die TSG-Vorstandschafft freute sich über die gut besuchte Veranstaltung. Der 1. Vorsitzende Stefan Briel begrüßte die Gäste und ließ dem Tanzabend seinen Lauf. Die Papas spielten auf bis tief in die Nacht und machten ihrem Ruf als Garant für gute Laune und Schweiß auf der Tanzfläche alle Ehre.

Einige Bilder vom Tanzabend mit "the papas" zum 150. Jubiläum der TSG Giengen 1861 e.V. nach dem weiterlesen-Link.

[{/nomultithumb}{gallery}jubi2011/papaskonzert{/gallery}](#)